

## Dua Mahasiswa Magister Hukum Unimal Dapat Beasiswa Unggulan



Dua Mahasiswa Magister Hukum Unimal Dapat Beasiswa Unggulan

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Bisa belajar ke salah satu perguruan tinggi negeri secara gratis merupakan dambaan banyak orang. Namun, tidak semua mendapat kesempatan itu, karena harus melewati sederet proses seleksi dan persaingan yang ketat.

Dua mahasiswa Universitas Malikussaleh (Unimal) mampu membuktikan itu. Mereka baru saja lulus program beasiswa Unggulan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia (Kemendikbudristek) 2022 dan akan mendapatkan fasilitas mengenyam pendidikan.

Dua mahasiswa yang dimaksud yaitu Chalik Mawardi MH dari S-2 Hukum Unimal mendapat beasiswa Doktoral ke Universitas Sebelas Maret (UNS), Surakarta. Kemudian Asri Vivi Yanti Sinurat SH dari S-1 Hukum Unimal dapat beasiswa S-2 ke pasca sarjana Hukum Unimal.

Disamping itu, Chalik Mawardi MH kepada Unimalnews, Selasa (29/11/2022) mengaku senang bisa mendapat kesempatan ke luar pulau sumatra. Apalagi, perguruan tinggi tempatnya diterima itu merupakan salah satu kampus terbaik di Indonesia.

“Tentu ini kesempatan terbaik buat saya dan insyallah akan dimanfaatkan dengan maksimal sehingga sewaktu pulang nanti membawa sesuatu yang berharga baik bagi diri saya, almamater maupun negara,” ujarnya.

Dikatakan Chalik, kesempatan itu berawal dari informasi tentang program beasiswa unggulan dari salah satu dosenya lalu langsung bergegas mencari informasi tentang program tersebut.

Dalam tahap proses, Chalik berhadapan dengan beberapa pertanyaan yang harus dijawab maksimal, salah satunya mengenai pencapaian akademik dan non-akademik selama ini dan proses mendapatkannya.

Ketua Program Studi Magister Hukum (PSMH) Unimal, Dr Yusrizal MH menyampaikan rasa bangga terhadap prestasi mahasiswa penerima beasiswa Unggul Kemendikbudristek 2022.

"Sebuah kebanggaan bagi saya selaku Ketua PSMH Unimal, kita tetap dapat mengukir prestasi melalui keberhasilan 2 orang mahasiswa dalam program beasiswa unggul 2022, Hal ini menunjukkan bahwa meskipun usia kita masih muda, namun produktivitas dan talenta yang kita miliki tidak kalah dengan universitas besar lainnya," tegasnya.

Sebagai informasi, program beasiswa unggul 2022 adalah salah satu program unggulan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) yang bertujuan untuk memberikan hak dan kesempatan bagi mahasiswa mengembangkan kompetensi dan pengetahuan, serta memberikan pengalaman studi di perguruan tinggi.[tmi]

**Tanggal:** 29 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Hukum Unimal](#),